ACTA Nº8

Siendo las 10:00 horas del día 25 de abril de 2024, se reúne el Consejo Directivo del IRICE. Los miembros presentes son: Dra. Patricia San Martín, Dra Analía Salsa, Dr. Mariano Castellaro, Dra Natalia Monjelat, Dra. Ana Borgobello, Dr. Guillermo Rodríguez; Dra Nadia Peralta, Dra María Paula Pierella, representante de CPA suplente M. Amelia Pidello, representante becarios Dra Thalita Camargo Angelucci. Ausente con aviso, Dra. Nora Bolis, participa como secretaria de actas CPA Mirna Kussianovich.

Habiendo quorun se da comienzo al tratamiento del orden del día.

- Novedades de CyT de la nueva gestión de la provincia de Santa Fe.
- Control de ingresos eventuales de personas no CONICET al predio CCT-Rosario.
- 3) Presupuesto IRICE
- Festival Federal de la Actividad Científica.
- 5) Otros

La Dra. Patricia San Martín comenta que asistió al lanzamiento del programa Código Ciencia, invitada por la Secretaría de Ciencia, Tecnología e Innovación del Gobierno de la Provincia de Santa Fe, el mísmo es un nuevo programa provincial que busca promover la cultura científica, técnica e industrial, entre las santafesinas y los santafesinos. La Dra San Martín, explicó que se promueve un plan para las escuelas, en pos de que los estudiantes, puedan realizar prácticas profesionales en los institutos de investigación. También informa, que desde la provincia, se está regularizando el sistema de pagos de los subsidios, respetando el porcentaje del presupuesto del PBI, dedicado a la ciencia, establecido por ley, y que habrá nuevas convocatorias provinciales.

Con respecto al ingreso de personas externas al CCT-Rosario (CONICET), para la participación de cursos, seminarios, eventos académicos y de comunicación de la CyT organizados por IRICE, la Dra. San Martín informa de la obligación de enviar con antelación, un listado de las personas inscriptas a la intendente del predio Ana Paull, para que conste en la guardia de ingreso al predio CONICET Rosario. Se debe notificar con nombre y apellido, DNI, fecha y hora del evento.

Sobre el presupuesto del IRICE, se informa que se recibió la última cuota del presupuesto de Funcionamiento, con el cual de común acuerdo se decide constituir un plazo fijo, dejando disponible una parte para solventar gastos fijos y el arreglo de un equipo de aire acondicionado.

La becaria Dra Thalita Camargo Angelucci, comenta sobre las jornadas del Festival Científico Federal 2024, edición CCT Rosario "Elijo Crecer", en el Complejo Astronómico Municipal. El IRICE participó con un stand propio donde se dispuso información sobre los distintos Grupos de investigación a través de una serie de QRs que podían escanearse desde el banner del Instituto montado en el Festival. Allí estuvieron participando a lo largo de la jornada 15 miembros del IRICE, entre becarias/os e investigadoras, en compañía de amistades y familia. La becaria Carolina Zoppi prevé enviar el informe de lo realizado a través de lista info del instituto.

(I)

Por último, se recuerda la fecha de la Jornada de "Internacionalización IRICE: formarnos sin fronteras", que se realizará el Martes 14 de mayo a las 9.30 hs. En el salón de actos del instituto. Se trata de unas Jornadas sobre Formación de posgrado, Investigación e Internacionalización en las que los doctorandos visitantes provenientes de Latinoamérica y Europa compartirán sus experiencias de formación de posgrado en centros de investigación del exterior.

Siendo las 11 hs. se da por terminada la reunión del Consejo Directivo y se pasa al salón de actos del IRICE, para dar comienzo a la reunión plenaria institucional que integra además un curso de capacitación interna para todo el personal en el marco del PUE 011/20, "Autoarchivo de datos de investigación en CONICET Digital"; dictado por la CPA Paula Simoniello.

BATHLOIA SAN MARTIN

NATAVA LIONUSIAT

MARIAN CASTELLAR

3 2 Ves Robertur M. PAULA WORD